

**OPINIÓN****Uy, uy, uy, que Morena se eterniza, acusa el eternizado PRI**

Por Marcos Marín Amezcua

Pues sí, el PRI lanzó un nuevo rebuzno y de los fuertes, de los que lo exhiben en una absoluta perdición y antidemocrático, en su ánimo incorregible de tratar a los ciudadanos como si él fuera un engañapastores y no viéndose la viga en su propio ojo.

¿Qué Morena se eterniza? Y ¿Qué ha sido el PRI casi un siglo en entidades como Coahuila? La tierra de Moreira.

Si Moreira lo denuncia, agárrese, ya que significa que no lo hace porque le importe México al PRI y mucho menos, la democracia que el PRI siempre ha despreciado, sino porque siente que se dificulta su despreciable regreso al poder en 2030, regreso que sería una soberana desgracia con lo que a México le ha costado sacudirse al putrefacto PRI y sus incontables raterías.

Así, ni más ni menos que Rubén Moreira acusó que Morena pretende eternizarse con la reforma electoral que lentamente se está cocinando -reforma muy a regañadientes del PRI y PAN, porque no es la que aprobaron en 2014 sin la izquierda- y es una reforma que puede imponerse sin los votos legislativos de esa dupla, como esa dupla se impuso en 2014. Ya se sabe: si lo hace otro, no vale, en mí, sí. Según Moreira, Morena busca eternizarse.

¡Claro!, es que el PRI es el único que tiene derecho a eternizarse, ¡faltaba más!, y se ha eternizado, ese sí.

Balbucea que lo hará con una reforma electoral, que no es la de 2014 con la que ganó Morena y eso no lo toleran ni lo consienten priistas y panistas, porque esa no era la idea.

Preferirían que no cambiara lo de 2014, que en una de esas pierde Morena y...mas no olviden que si Morena gobierna en mayoría, como se quejan amargamente, es gracias a esa reforma de 2014.

Que no aprobó Morena y justo lo que PAN y PRI pretendieron que nunca gobernara o ya no

mamarían de la ubre, en su infinito desprecio por la democracia y con la cual todos olvidan, Moreira el priista, siendo el primero en olvidarlo, que la verdadera democracia real es un vaivén.

Pero no importa, de todas maneras, no ganan porque insisten en poner Romeros y Alitos. Moreira lanza tamaña tontería priista en el priismo más abyecto y putrefacto.

Por principio de cuentas y para enmendarle la plana, el priista, el priismo y el PRI son los menos indicados, los menos autorizados para cuestionar a ninguna otra fuerza política porque pretenda alcanzar y ejercer el poder y conformar gobierno.

En segundo lugar, descalificados para cuestionar tal, son los menos indicados para lamentarse, dar la alerta o cuestionar, para acusar o señalar a ningún instituto político,

dado que ninguno tiene las décadas que lleva el PRI explotando a México.

Coahuila es un excelente ejemplo de exceso, saqueo, abuso y eternización priista. Esa que no denuncia Moreira, pero merece la pena ayudarlo a hacerlo. Y aunque por hacerlo, los priistas refunfuñen. En efecto.

La endeudada por el PRI bajo los gobiernos priistas Moreira, cumplirá prácticamente 100 años de desastroso priismo al terminar el sexenio del actual gobernador priista, Riquelme, y eso sí es eternizarse y no lo que balbucea Moreira, por favor.

Eternizarse mal, para mal, a la mala, eso sí es el PRI para que, igual y como sucedió en Edomex con Del Mazo hasta 2023, cuando se echó al PRI ¡por fin!, seguir regenteando sin apostar, sin resolver, sin atender, afebrándose nada más a no soltar la ubre apegados al mejor priismo posible, el lacra de toda la vida.

El inepto y estéril. Eso es lo denunciable porque eso sí es real. Moreira va de dibujar espantajos encubriendo a su partido.

¿De qué habla Moreira? Uy, uy, uy, uy de que Morena se eternizará, balbucea. ¿Perdona? el que se suele eternizar es el PRI. ¿Qué? ¿otros no pueden o cómo? Eso es lo que sí ha hecho el PRI por un siglo. Y eso a la mala.

Como buen ejemplo de su idea patrimonialista del poder y del cargo público, idea priista muy torcida, y ya lo tuvimos con la desquiciada de Alejandra del Moral cuando vociferó en 2023: "¡El Estado de México no se toca!".

¿Perdona, Moreira? Llevaban casi un siglo en Edomex desgobmando y pretendían prácticamente cumplirlo. ¿Eso cómo se llama, priismo? ¿democracia y ser herederos del Revolución? No fastidien.

Eso es eternizarse, aferrarse al poder y creerse dueños de México. Es el mismo cuento, la misma tontería priista de acusar a López Obrador de estar enfermo de poder, mientras ustedes llevan un siglo sin soltar Coahuila, por ejemplo.

Sí que están enfermos de poder. Y cuando en 2018 en 2 spots llamaban a un anciano (63 años) a que no insistiera en gobernar, y luego en 2024 pretendían endilgarnos a un anciano de 61 y a una anciana de 75 como candidatos del PRI.

Es que cuando se trate del PRI a los priistas les gusta aplaudir como focas y lo ven bien. Cuando se trata de otros, no les gusta, pero la Patria no está para agradarlos y no los tiene que aguantar a los priistas de contentillo.

El poder ni es exclusivo del y para el PRI ni México deben ser gobernado solo por un partido, el PRI. Y cuando el PRI gobierna hay corrupción y atraso desbordados.

En realidad, la queja de Moreira solo mete palos a la rueda cual su costumbre, para que México no avance.

Y se inventa la mentira gigantesca y no probada de que Morena pretenda eternizarse.

Eso sí, porque el PRI no es opción y, en efecto, se merece ni un voto más al PRI que sí merece desaparecer.

Moreira con su desafortunada y desplorable declaración solo ha dado una nueva muestra de intolerancia priista y de mentira priista afirmado algo que no le consta, afirmado así que desprecia que otros gobiernen y tengan la capacidad, esta vez ineludible -y no como en 2014- de plantear una reforma electoral que, en efecto, sí puede afectar con dedicatoria de manera inexorable al PRI y eso, sépase, digase a los cuatro vientos, eso sí no es negativo, al contrario, cuando el PRI pierde, México siempre gana.

Qué lástima que el priismo esté tan incapacitado para entenderlo, para enmendarse. Alito es su mejor y más vergonzoso ejemplo, pero ni de lejos es el único. México merece avanzar sin el PRI.

Por cierto, sale Calderón a decir que teme que ya no haya elecciones libres en México. Carramba, acusado de fraude electoral en 2006 mejor debiera guardar silencio. Con él se va de un tropiezo a otro.

Así, ni más ni menos que Rubén Moreira acusó que Morena pretende eternizarse con la reforma electoral que lentamente se está cocinando -reforma muy a regañadientes del PRI y PAN, porque no es la que aprobaron en 2014 sin la izquierda- y es una reforma que puede imponerse sin los votos legislativos de esa dupla, como esa dupla se impuso en 2014. Ya se sabe: si lo hace otro, no vale, en mí, sí. Según Moreira, Morena busca eternizarse

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

 INDEPENDIENTE

3

30/12/2025

OPINIÓN



CÁMARA DE
DIPUTADOS
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL



Foto: Cuartoscuro



Foto: Cuartoscuro



Foto: Cuartoscuro